

KVD Clasen informierte die Ausschussmitglieder zum Grundschul-Mundartwettbewerb, der bereits mehrfach angekündigt worden sei. Die Resonanz der unterstützenden Heimatvereine sei sehr groß, das treffe für die bisher vorliegenden Anmeldungen der Schulen leider noch nicht zu. Die Anmeldefrist laufe noch, deshalb hoffe er, dass noch weitere Anmeldungen eingingen. Er gehe davon aus, dass 25 bis 30 Schülerinnen und Schüler angemeldet würden. Der Wettbewerb werde auf jeden Fall durchgeführt, auch im Hinblick auf das folgende Jahr, in dem dann eventuell eine wesentlich größere Teilnehmerzahl begrüßt werden könne. Die Einladung zur Siegerehrung werde zeitnah auch an die Ausschussmitglieder versandt.

Auf Nachfrage der Abg. Owczarczak erklärte KVD Clasen, dass eine endgültige Entscheidung über die Zusammensetzung der Jury noch nicht getroffen worden sei. Dies sei auch abhängig von der Anzahl der gemeldeten Teilnehmer. Man strebe jedoch an, alle 15 fachkundigen Jurybewerber auch einzusetzen. Darüber hinaus habe man als besonderen Ehrengast Konrad Beikircher eingeladen.